



Foto: Johannes Weibel

Ein ICN im tiefen Emmental

Der ICN RABDe 500 004 der SBB weilt vom 20. bis am 23. November 2023 auf dem Netz der Emmentalbahn (ETB), wobei dieses für diesen Zug atypische Foto entstand. Wie bereits andere moderne Schienenfahrzeuge befand auch er sich für Akustikmessungen zwischen Huttwil und Dürrenroth.



Fotos: Georg Trüb

Bahnbau ergibt einen neuen Zug

Die neue Zahnradlok Hem 4/4 43 der Wengernalpbahn (WAB) mit dem Steuerwagen Bt 281 fährt als Wengen-Shuttle am 22. November 2023 von Wengen nach Lauterbrunnen. Seit dem 21. November ist die Strecke oberhalb von Wengen zur Kleinen Scheidegg infolge von Bauarbeiten für den Bahnverkehr gesperrt.



Eine neue Werbelok bei der MGB

Die HGE 4/4* 3 der Matterhorn-Gotthard-Bahn (MGB) wirbt neu mit dem Slogan «Emotionen sind unser Antrieb», um neue Mitarbeiter für die Bahn zu finden, hier am 23. November 2023 bei Täsch.